



# さくら

8月号  
No.5



## 「インクルーシブ教育の推進」

教頭 中川俊美

学校の重点目標として「インクルーシブ教育の推進」を掲げて3年目となります。「インクルーシブ教育」では、多様な人々が互いに人格や個性を尊重し、理解し合う共生社会の実現に向け、障害のある子どもと障害のない子どもができるだけ同じ場でともに学ぶことを目指しています。今年度は、A部門の販売活動の活性化、B部門高等部と金沢向陽高校との合同授業を発展拡大しての実施、PTAと連携した地域商店街とのつながりなど、校内にとどまらず地域の方々との交流も多く企画しています。また、小学部の児童が「さくらまーと」としてさくらShopsで出店したり、公開講座で高等部生徒が自分たちの言葉で思いを発表したりと、子どもたちの活躍できる場を多く設定していきたいと思っています。

### ＜B高 2年 金沢向陽高校との合同授業－音楽－

6月28日（金）に、B高等部2年生A類型の生徒14名が、金沢向陽高校2年生音楽選択生徒と音楽合同授業を行いました。授業では、ピアノ伴奏に合わせて一緒に歌ったり、4つのグループに分かれてボディパーカッションで様々なリズムを合奏したりしました。全員で重ねた演奏は迫力があり、音楽の一体感を感じられる授業となりました。



### ＜A小 4年 森本小4年生と交流授業「ポッチャしようぜ！」

6月17日（月）に、本校小体育館において、A小学部4年生10名が、金沢市立森本小学校4年1組32名と交流授業を行いました。「スクエアポッチャ」は4チームに分かれて、順番にボールを投げ、最後に白のジャックボールが一番近いチームが勝ちとなります。当日は自己紹介の後、4色のチームに分かれ2回試合をしました。本校児童が「ランプ」と呼ばれるスロープを使ってボールを投げると、森本小の児童から「がんばれ！」「白の近く狙ってね」等、たくさん声援が送られました。両校の児童にとってよい学びの機会となりました。



### ＜B中、B高 外部合同販売＞

5月16日（日）に森本駅東広場で学校合同祭が開催され、本校からはB中、B高の生徒でさくらShopsを出店しました。たくさんのお客様に「いらっしゃいませ」と声をかけ、作業製品を販売しました。反省会では「お客様がたくさん来てくれてうれしかった」「もっとレジの練習をしたい」等と充実した時間を過ごせた喜びや今後の販売活動での目標を話し合いました。



## 下校時刻・スクールバス運行等のお知らせ

8月6日（火）は、全校登校日のため、全学部11：15下校です。（給食はありません）

＜スクールバス＞11：30発 特別下校便（4月配付の運行表をご確認ください）

- ・1限目のリハビリはありません。保護者の方で確認をお願いします。
- ・4限目以降のリハビリにつきましては、保護者の方で送迎をお願いします。